



Iniciativa de Ley Local: U

Los argumentos y las refutaciones son las opiniones de los autores. Los imprimimos exactamente como se enviaron.

Argumento a Favor de la Iniciativa de Ley U

Vote por el Sí a la Iniciativa de Ley U para mantener a Marina segura.

Marina ha crecido desde que se convirtió en ciudad **hace cinco décadas**. Las instalaciones urbanas envejecidas **amenazan ahora la seguridad pública**.

La antigua **estación de bomberos y la estación de policía de Marina no cumplen con los estándares antisísmicos y deben como mínimo duplicar su tamaño para cumplir con las funciones operativas de seguridad pública y los servicios esenciales críticos**.

Más del 80 % de las llamadas al 911 al Departamento de Bomberos de Marina son emergencias médicas, como ataques cardíacos, ataques cerebrales y accidentes. **Los tiempos de respuesta en algunas áreas son de 10 minutos, mucho más lento que el estándar de 5 minutos. Los minutos marcan la diferencia entre la vida y la muerte.** Se debe construir una nueva estación de bomberos en un lugar que mejore los tiempos de respuesta para todos los residentes.

Muchos servicios urbanos se prestan desde edificios portátiles temporales instalados en 1975. Cincuenta años después, esas instalaciones portátiles todavía se utilizan, aunque están cada vez más **deterioradas, tienen goteras en los techos, no son accesibles según la ADA y son demasiado pequeñas para satisfacer las necesidades laborales actuales, y mucho menos las necesidades futuras**.

El único espacio comunitario inadecuado y deteriorado de Marina es utilizado diariamente tanto por niños en programas extraescolares como por personas mayores.

Votar **Sí a la Iniciativa de Ley U** proporcionará una **estación de bomberos, una estación de policía e instalaciones comunitarias seguras y modernas** para:

- Brindar respuesta rápida al 911 en caso de incendios, emergencias médicas y desastres.
- Proporcionar instalaciones para satisfacer las necesidades operativas y comunitarias.
- Proporcionar espacios seguros para niños y personas mayores.
- Garantizar que los servicios de emergencia sigan funcionando en caso de terremoto.

Si no es ahora, ¿cuándo los construiremos? ¿Pasamos el problema a la siguiente generación?

La Iniciativa de Ley U exige una estricta rendición de cuentas fiscal y control local:

- Cada centavo debe utilizarse localmente.
- La divulgación del gasto público, las auditorías y un comité de supervisión garantizan que los fondos se gasten adecuadamente.
- No se pueden utilizar fondos para salarios.

Únase a los bomberos, oficiales de policía, empresarios, líderes electos y comunitarios de Marina para votar Sí a la Iniciativa de Ley U para mantener a Marina segura.

/f/ Christopher Johnson, Presidente de la MPOA

/f/ Kayden Gibson, Presidente de MPFFA

/f/ Katherine Y. Biala, Miembro del Concejo

/f/ Elisabeth Visscher, Alcaldesa interina/miembro del Concejo

/f/ Randolph (Randy) Hopkins, Jefe del Departamento de Policía de Marina

Refutación al Argumento a Favor de la Iniciativa de Ley U

La Iniciativa de Ley U es un error multimillonario. Es un intento por convencer a los votantes de la Ciudad de Marina para que firmen un cheque en blanco para proyectos que carecen de un estudio crítico y detalles importantes, propuestos en un momento en que los hogares están bajo una inmensa presión financiera. El concejo municipal añadió un centro cívico a la recomendación para una nueva estación de bomberos sin una planificación cuidadosa ni participación comunitaria. Nunca se presentó un plan formalizado para el centro cívico de modo que el público pudiera revisarlo y comentarlo. Nunca se proporcionaron datos completos. La ciudad ignoró los pedidos de detalles cruciales realizados por los ciudadanos en cuanto a la ubicación y las instalaciones específicas que se incluirían en un nuevo centro cívico, y en su lugar recurrió a respuestas evasivas y tácticas de marketing.

La Iniciativa de Ley U y sus proponentes afirman que el deterioro de las instalaciones municipales supone una amenaza para la seguridad pública, pero no aportan documentación que lo demuestre. Su afirmación de que los tiempos de respuesta del departamento de bomberos son “mucho más lentos que el estándar de 5 minutos” es engañosa y deshonesta, ya que no existe tal estándar en el gobierno ya sea de California o Federal. ¡Simplemente no existe!

La ciudad ha prometido implementar una estricta rendición de cuentas fiscal y un control local, y al mismo tiempo utiliza tácticas para infundir el miedo, evade las preguntas de los ciudadanos y retiene datos financieros importantes sobre el bono. Se ha mostrado ambigua y evasiva ante los pedidos de los ciudadanos sobre los costos totales que, según los cálculos de la propia ciudad, ascienden a \$98,912,943. La ciudad ha pedido confianza a los electores sin hacer nada para ganársela. La Ciudad de Marina merece algo mejor. Nuestra comunidad merece un gobierno transparente y responsable que respete a sus ciudadanos. Vote NO a la Iniciativa de Ley U.

/f/ Nancy Fortman, Residente de la Ciudad de Marina desde hace 36 años

/f/ Mia Nguyen, Residente de la Ciudad de Marina

/f/ John Sanders, Residente de la Ciudad de Marina desde hace 40 años

/f/ Grace Silva-Santella, Residente de Marina desde hace 35 años, Ex comisionada de planificación

/f/ Frank O'Connell, Residente desde hace 45 años/Exconcejal